

## Mehr Erholungsraum für Margareten: Nutzung der Baustellenplattform für das Linienkreuz U2/U4 nach den Bautätigkeiten

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ und NEOS stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 15.03.2022 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

### Antrag

Die zuständige amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität Mag.<sup>a</sup> Ulli Sima wird ersucht, Schritte in die Wege zu leiten, um zu überprüfen, ob die Baustellenplattform über dem Wienfluss, nach Beendigung der Bautätigkeiten für das Linienkreuz U2/U4, als Ort zur Erholung und Entspannung genützt und hierfür begründet werden kann. Sollte die Konstruktion nicht für eine langfristige Nutzung nach den Bautätigkeiten geeignet sein, wird ersucht zu eruieren, wie die Konstruktion für eine langjährige Nutzung und Umgestaltung baulich angepasst bzw. adaptiert werden kann. Eine Begründung sollte in Abstimmung mit der Bezirksvertretung von Mariahilf realisiert werden.

### Begründung

Die realisierte Wiental Terrasse dient seit nunmehr vier Jahren zur Erholung, Entspannung und gemütlichem konsumzwangfreien Zusammensein. Nachdem derartige zusätzlicher Erholungsraum von der Bevölkerung positiv angenommen und gefordert wird, sollten Bauten wie die Baustellenplattform für das Linienkreuz U2/U4 im Sinn eines nachhaltigen Umgangs mit den eingesetzten Ressourcen, für eine Nachnutzung als Grün- und Erholungsraum herangezogen werden. Ein Rückbau würde im Widerspruch zu einer nachhaltigen und klimafreundlichen Politik stehen, da hierdurch eine Chance zur Verwirklichung von dringend benötigtem zusätzlichem Erholungs- und Freiraum nicht wahrgenommen würde. Die Politik ist gefordert, Maßnahmen zu setzen, damit die Bevölkerung in der unmittelbaren Wohnumgebung Erholung und Freiraum findet.

### Anhang

BRin Mag.<sup>a</sup> Elke Hanel-Torsch  
Klubvorsitzende

BR Savin Abraham, BA

BR Mag. Klaus Mayer, MA

BR Markus Österreicher

